



あおいこども園さんを訪問

12月2日（火）に福祉委員と希望者の生徒21名が『あおいこども園』さんを訪問しました。例年は後期中間考查（3年次は学年末考查）の最終日に訪問をしていますが、今年は2年次がインフルエンザによる年次閉鎖となり、考查日が後ろにずれたため、当初予定していた40名から約半分の21名の参加となりました。

普段の学校生活では園児に触れる機会がないため、最初はとても緊張していた生徒達。しかし、園児たちのあふれる元気と沢山の笑顔をもらって、生徒達は直ぐに笑顔になり、パンジーをプランターに植える作業を終える頃には、すっかり打ち解けていました。

その後は園庭で鬼ごっこをして一緒に遊び、あっという間の1時間が過ぎました。学校では絶対に体験できない貴重な時間を過ごすことができました。

今回の訪問を通して、生徒達は園児たちとの交流から本当に多くの学びと喜び、そして沢山の、沢山の笑顔をいただきました。

『あおいこども園』の園児の皆さん、そして先生方、

本当にありがとうございました！

大垣西高等学校

福祉委員 & 希望者

〒503-8520

岐阜県大垣市中曾根町大畔

147-1

TEL(0584)91-5611

FAX(0584)91-9967